

平成27年度 第3回学校評議員会

日 時 平成28年3月4日（金）15:30～17:10

場 所 長野南高等学校 応接室

出席者 学校評議員 5名（2名欠席）

学校側 学校長、教頭、事務長、教務主任、生徒指導主任、進路指導主任、
生徒会主任

- 1 開会のことば（教頭）
- 2 学校長挨拶
- 3 議事・報告
 - (1) 平成27年度活動報告〔各係主任より〕
 - ① 教務
 - ② 生徒指導
 - ③ 進路指導
 - ④ 生徒会



〔質疑〕・アルバイト届、バイクの通学許可の状況

- ・今井駅周辺の街頭指導の回数と状況
- ・今井駅に南高OBという花壇を作って環境美化に努めている。学校としてもご協力をお願いしたい。
- ・ケータイ、スマホの使用時間と学習時間の関係から、進路に目標を持たせて指導して行くことが重要である。
- ・進学希望者の内、塾に通っている生徒の割合は。
- ・入学時には、何割の生徒が4年制大学進学を考えているのか。
- ・ボランティアは、生徒会本部の生徒だけか、部活単位の参加もあるのか。
- ・灯明まつりのボランティアは具体的にどのような活動をしているのか。

(2) 平成27年度学校評価—資料説明と記入の仕方—について〔教務係〕

- 4 口座振込み申し出書について
- 5 各評議員より

- ・川中島住民自治協議会として、川中島フェスティバル、あいのしま音楽祭、川中島白桃見学試食ツアー等に、生徒会をあげて協力、参加していただき感謝している。今井駅の放置自転車の啓発を行っているので、学校でも指導していただきたい。今井駅に、南校OBの花壇を設けプレートも掲げている、ご協力をお願いしたい。
- ・学校と生徒を取り巻く環境から、以下の3点について対応をお願いしたい。①18歳選挙権に関連して、南高としての主権者教育の充実をお願いしたい。②子どもと貧困の問題に関連して、進学したくても経済的理由で進学できない生徒に対する様々な支援策の充実をお願いしたい。③2018年の全国総文祭長野県開催に関連して、南高としても何らかの形でも参画できるようにして戴きたい。次に、大いに進学の実績を伸ばしてほしい。

- ・昨日の卒業式は、とても落ち着いていて素晴らしかった。日頃から川中島地区のさまざまな催しにご協力いただき感謝している。とても生徒が前向きで、明るくて良いと思っております。
- ・生徒指導については、よくやっけていただいている。自転車事故防止への取り組みは、4月に全校でスケアードストレイトの講習を受けるようだが、事故ゼロは難しいかもしれないが、H27年度の数字を少しでも下回るようにご指導いただきたい。進路指導についてはいくら塾に行ってもやる気がなければ学力はつかないので、キャリア教育に（この職業に就くためにはどのような大学に進学すればいいとか、生徒個人個人が自分の進路目標を持てる）、しっかりと取り組んでいただきたい。生徒会はとてもよくやっけていただいている。統廃合問題の時には、伊那北高校の生徒会がビラ配りをしてくれた。さらに、高校間の横のつながりも大切にして、取り組んでいただきたい。学校の情報発信については、新しい発信のあり方についてチャレンジしていただきたい。
- ・他校の様子を見ても、南高の生徒の服装、髪型等は安心できるものになっている。入学時に入った部活を現実とのギャップから辞めるケースもあると思う。例えば、ボランティアクラブのようなものを作っておいて、地区の行事に参加して行くということもあってよいのかなと考える。また、進学については、生徒は東京に研修旅行に行っているが、PTAを対象としての大学キャンパス見学ツアーのようなものを企画してもよいのかなと感じた。他校の取り組みでは行っている高校もあると聞いている。

6 閉会のことば（教頭）

